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Edito

IFP School consacre le numéro de rentrée de sa newsletter à la thématique mobilité, avec un focus sur les
mutations qui s’opèrent dans les secteurs de l’automobile et des transports.

Lire la suite

IFP School is dedicating its post-summer-vacation newsletter to the theme of mobility, focusing on the radical
developments taking place in the automotive and transport sectors.

Read more

Quelles formations pour répondre aux mutations qui s’opèrent dans le domaine de l’automobile et de
la mobilité ?
What graduate programs to address the fundamental changes taking place in the automotive and mobility sector?
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Les MOOCs, laboratoires d’innovations pédagogiques
MOOCs, innovative education laboratories

Focus

La révolution de la mobilité : l’éclairage d’un dirigeant du Groupe Renault
The mobility revolution: the insights of a Renault Group executive

Live
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Semaine d'intégration 2019
Integration Week 2019

IFP School sur le podium au Student Challenge du congrès SIA
IFP School on the podium at the Student Challenge of the SIA Congress

Le SPE Student Chapter d’IFP School à l’honneur
IFP School's SPE Student Chapter honored

François-Régis Mouton (DEG 1988), élu nouveau président de l'Amicale
François-Régis Mouton (DEG 1988), new elected president of the Association

Accueil des nouveaux élèves d'IFP School par l'Amicale & Prix de la Solidarité
Welcoming the new IFP School students by the Association & the Solidarity Prize

Dîner annuel 2019
2019 Annual dinner
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Restons en contact / Keep in touch

                       

IFP School
232 Av. Napoléon Bonaparte

92852 Rueil-Malmaison 

 

Contactez-nous / Contact us

Vous recevez ce message car vous êtes abonné(e) à la newsletter de IFP School. Si vous ne souhaitez plus
recevoir nos actualités, vous pouvez vous désabonner : cliquez ici.

Conformément à la réglementation relative aux données à caractère personnel en vigueur, vous disposez d'un
droit d'accès, de modification, de rectification, d'opposition, de suppression, de limitation des traitements et de
portabilité des données vous concernant. Pour faire une demande, vous pouvez nous contacter à l'adresse
suivante : dpo@ifpen.fr

Retrouvez toutes les informations liées à la politique de confidentialité d'IFP School en cliquant ici.

Tous droits réservés @ IFPEN 2019
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